



**PEMERINTAH PROVINSI JAWA TIMUR
DINAS PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN
SMK MUHAMMADIYAH 4 SANGKAPURA**

RENCANA PELAKSANAAN LAYANAN BIMBINGAN DAN KONSELING BIMBINGAN KLASIKAL SEMESTER 1 TAHUN PELAJARAN 2020-2021		
A	Komponen Layanan	Layanan Dasar
B	Bidang Bimbingan	Pribadi-sosial
C	Tema/Topik	Dampak Pernikahan Dini
D	Tujuan Umum	Peserta didik dapat memahami dan memiliki kesadaran mengenai dampak pernikahan dini dalam dari segi social, psikologi dan kesehatan.
E	Tujuan Khusus	1. Peserta didik dapat menyebutkan dampak pernikahan dini dari segi sosial, psikologi dan kesehatan 2. Peserta didik mampu menunjukkan dampak pernikahan dini secara social, psikologi dan kesehatan dengan contoh nyata
F	Materi Layanan	1. Tujuan pernikahan 2. Faktor penyebab pernikahan dini 3. Dampak pernikahan dini dari segi social, psikologi dan kesehatan
G	Sasaran Layanan	Kelas XII-Akuntansi dan Keuangan Lembaga
H	Waktu	1 x 45 Menit
I	Sumber	Video 1 : https://www.youtube.com/watch?v=xndU4qB6gyU Video 2 : https://www.youtube.com/watch?v=BRCagaMqULM http://konselorindonesia.blogspot.com/2011/03/pernikahan-dini.html
J	Model/Metode/Teknik	Daring / Ekspositori
K	Media/Alat	WhatsApp, Youtube, google clasroom / Handphone, laptop
L	Pelaksanaan	
	Tahap Awal	
	a. Persiapan	Konselor membuat grup whatsApp untuk konselor dan peserta didik
	b. Pembinaan hubungan baik	1. Konselor membuka kelas dengan salam pembuka 2. Konselor mempresensi peserta didik dan menanyakan kabar masing-masing peserta didik
	c. Penyampaian topic dan tujuan	Konselor menyampaikan topic yang akan dibahas yaitu dampak pernikahan dini
	d. Penjelasan tentang langkah kegiatan	1. Melihat materi yang dikirim di google classroom 2. Menyimak video di youtube, link dikirim melalui grup WhatsApp 3. Menanggapi dan menyimpulkan dari hasil menyimak masing-masing video

		4. Mengerjakan tugas contoh nyata mengenai factor dan dampak dari pernikahan dini
	e. Mengarahkan kegiatan (konsolidasi)	1. Konselor menjelaskan bahwa tugasnya nanti di kumpulkan melalui google classroom 2. Konselor meminta peserta didik untuk melihat materi di google classroom dan menyimak video di youtube
	f. Tahap peralihan/transisi	1. Konselor menanyakan kesiapan kepada peserta didik 2. Konselor mempersiapkan diri untuk menyajikan materi dan memulai ke tahap inti
Tahap Inti		
	Rincian kegiatan layanan	1. Peserta didik memperhatikan materi di <i>googleclassroom</i> sambil melakukan videocall di whatsapp 2. Peserta didik menyimak video 1, kemudian menanggapi 3. Peserta didik menyimak video 2, kemudian menanggapi 4. Peserta didik bertanya dan menjawab selama bimbingan
Kegiatan Penutup		
	a. Menyimpulkan	Peserta didik menyimpulkan materi yang telah disampaikan
	b. Merencanakan tindak lanjut	Konselor mengingatkan peserta didik untuk melaksanakan tugas yang diinstruksikan oleh konselor melalui <i>googleclassroom</i>
M	Evaluasi	
	1. Evaluasi proses	1. Peserta didik mengisi evaluasi proses melalui <i>googleform</i> yang telah disediakan 2. Konselor melakukan evaluasi proses dengan memperhatikan proses yang terjadi selama kegiatan layanan bimbingan klasikal
	2. Evaluasi Hasil	Setiap peserta didik menjawab pertanyaan di <i>googleform</i> yang sudah disiapkan oleh konselor

Mengetahui,

Kepala Sekolah

Guru Bimbingan dan Konseling

Rahman Hakim, S.E.I

Novita Al Muthmainnah, S.Psi.,M.Si